



Regierungsratsbeschluss vom 19. Januar 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Oper im Park Aufführung der Oper «L'étoile» von Emmanuel Chabrier

P210007

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Oper im Park für die Aufführung der Oper «L'étoile» im September 2021 in der Reithalle im Wenkenpark einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Aufführung der Oper «L'étoile» von Emmanuel Chabrier am 17., 18. und 19. September 2021 in der Reithalle im Wenkenpark einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Der Verein «Oper im Park» strebt die Belebung des Kulturlebens durch die musikalische Bespielung des Wenkenparks an. Die 1877 uraufgeführte Opera buffa ermöglicht einen niederschweligen Zugang zu klassischer Opernliteratur.

